



AG Milch und Milchprodukte Jahresbericht 2014

Obmann: Dr. Daniel Kern, Halle

Die Arbeitsgruppe traf sich 2014 zweimal. Bei der ersten Sitzung im Frühjahr in Frankfurt wurden zahlreiche Fragen hinsichtlich der Kennzeichnung von Milchprodukten erörtert. Aufgrund der Vielfalt dieser Produkte sowohl in Deutschland als auch im europäischen Ausland wird dies auch künftig ein zentrales Arbeitsgebiet der AG sein, um den Verbraucher vor irreführenden Angaben zu schützen. Hauptthema der zweiten Sitzung im Herbst in Berlin war die Neuwahl des Arbeitsgruppenvorsitzes. Als Obmann wurde Dr. Daniel Kern und als Stellvertreter Dr. Friedrich Kick gewählt. Darüber hinaus stellte die Besichtigung des Langhansbaus einen fachlich-kulturellen Höhepunkt dar. Des Weiteren beschäftigte sich die Arbeitsgruppe mit Kennzeichnungsfragen bei Käse und Sahne sowie der Interpretation von analytischen Messwerten vor dem Hintergrund der VO (EU) Nr. 1169/2011. Auch die neu eingeführten fakultativen Qualitätsangaben „Bergerzeugnis“ und „Inselzeugnis“ gemäß VO (EU) Nr. 665/2014 wurden diskutiert. Die Anwendung dieser Verordnungen wird auch 2015 zahlreiche Fragen aufwerfen.